



学校だより

平成26年 5月号
尼崎市立浜小学校
校長 市川 勉
TEL 6499-1536

浜小HP <http://www.ama-net.ed.jp/school/E15/index.html>

新年度が始まり、早一か月が経ちました。

風薫る5月。校庭の木々も少しずつみずみずしい若葉に覆われるようになり、緑のまぶしい季節となりました。平素は、本校教育活動にご支援、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

新学期が始まって、早一ヶ月が経ちました。浜小学校では、新入生を迎え、明るくにぎやかで活気にあふれています。私、浜小学校で校長として、5年目に入りました。以前にも勤務しておりましたので、通算すると14年目に入りました。今年も浜っ子はみんな明るく元気です。進んであいさつをしてくれます。毎朝、集中下足室で、朝のあいさつを行っていて、大きな声であいさつをしてくれる子どもが増えました。中には、きちんと立ち止まって、おじぎをして、「おはようございます。」とあいさつをしてくれる子どもたちもいます。私自身、朝から素晴らしい、明るい、元気な浜っ子のエネルギーをいっぱい浴びて、一日のスタートをきることができています。

しかし、この時期、一年生にとっては、見るもの、聞くもの、何もかもと言ってよいくらいに初めてのことばかりで、心身共に疲れが出てくる時期だと思われまます。また、他の学年の子どもたちも、すぐに新しいクラスでの生活に慣れるものではありません。きっといろいろな気遣いや心配りをしながらの生活だと思われまます。ご家庭におきましても、健康面にも十分配慮していただきますよう、よろしく願いいたします。

24日(木)から1年生の給食が始まりました。みんなで楽しく食事ができています。どの子ども給食の時間を楽しみにしてくれています。また、25日(金)には「1年生を迎える会」を児童会の役員、代表委員会のお兄さんやお姉さんたちが計画をしてくれ、全校児童613名で1年生の入学を祝って盛大に「1年生を迎える会」を行うことができました。6年生が1年生をおんぶしての入場。どの子ども本当に楽しそうに元気に参加できていたと思います。

28日から家庭訪問が始まっています。ぜひ、お子さんの家での様子を聞かせていただき、学校での学習や生活にいかしていきたいと思われまます。また、連休明けから、内科検診、児童集会、授業参観、PTA総会、修学旅行(5月21日～22日)、などの行事があります。保護者の皆様には、授業参観、PTA総会には、是非、足を運んでいただきますよう、よろしく願いいたします。

《フラワーガーデニングコンテストで最優秀賞を受賞!!》

尼崎市では、毎年街なみや街かどでの花づくり、花壇づくりに取り組んでいる、個人・団体を顕彰することにより、まちの美化や景観の向上を促し、心にやすらぎと潤いのある「花のあるまちづくり」を推進することを目的として、4月にフラワーガーデニングコンテストを行っています。この度、浜小学校が学校緑化

部門で、最優秀賞をいただきました。先月の29日に、尼崎市上坂部西公園で「春の花と緑のフェスティバル」において表彰をしていただきました。本校の市職員を中心に栽培委員会の子どもたちもお手伝いをして、とてもきれいな花をいっぱい咲かせてくれました。写真は浜小学校のホームページに掲載していますので是非ともご覧ください。(校長 市川 勉)

04 2014 April



春の花壇

*4月25日付けで金森比奈子先生とグレゴリーパットン先生がが赴任されました。金森先生は主に1年・2年・4年の図工を担当、パットン先生は5年・6年の英語の指導をしていただきます。よろしくお願いたします。